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1 月に歩くスキーで 2 回旧美麻村新行の公民館から権現山を往復した。最初は M、T、N 氏と 4 名で。この時

は何とか雪があったが、2 回目に Y 氏と行った時は暖冬、少雪の年で公民館からしばらくは雪がなかった。し

かし、このコースは往路と復路で違う林道を通れるし、斜度も登りにも帰り滑って下るにも適度の傾斜で歩く

スキーにはお薦めであるし、リピーターも多い。簗場スキー場の上部からは眼下に青木湖を見下ろし、爺ケ岳

以北の北アルプスの展望が素晴らしい。帰路は地粉の美味しいソバを食べるも良いし、お薦めは新行部落から

500M 位大町寄りにある「美麻コーヒー」です。自然に配慮してか？ほんの小さな看板しか出ていませんので

注意して見つけて下さい。斜度のあるダート道を 400M ほど走るとポツンとあります。道が狭くて少し急で、

雪で凍結しているのと、駐車場付近がぬかるんでいるのが欠点ですが、店内は大きな薪ストーブで落ちつくし、

何より美味しいコーヒーです。（味の分からない小生でも美味しい味でした）手作りのケーキも美味です。神

戸の方でケーキ屋やっていたようです。60 歳台の親父さんと娘さんの 2 人でやっているようです。宣伝をあ

まりしないけど、「口伝え」で盛っているようです。騙されたつもりで、話の種にどうですか？ 
 
 
 
前号とまったく同じ弁解になりますが、定職がなく、暇なのに、発行がなかなか出来ない。今号も年を越して

しまった。しかもコースタイムなどを書いたメモを紛失したりで時間が経つと、「文章表現」も的確でなくな

り、わずかな記憶を頼りに書いている。パソコンに取り込んである「写真」を添付すれば良いがその技術が無

い。だいたいがこの「峰、山、岳」自体が廃刊すべきと思っています。今流行の「ブログ」か「ホームページ」

にして、迅速に、写真入りのリアルなものにすべきと思っています。昨年はしかも山行回数が少なかった。自

分でも「何故？」と思うが「天候不順」もあった。7 月中旬に北海道から帰着して 9/9 までの本来登山の最盛

期に何と高妻山に登っただけである。山小屋に泊まったのも南アルプス山行だけ。さて今年は？定職につけそ

うもないし、高速道路の休日利用が 1000 円上限、ガソリンも 100 円台と良い条件もあるが反面山小屋も 1 泊

2 食 9000 円台のご時勢でもあり軍資金不足。登山、渓流釣り、テレマークスキー、山菜採り、テニスと酷使

したせいか「膝」がかなり悪化している。 
 


